

まだまだ夏の暑さが残る日々ですが、子どもたちは暑さに負けず元気いっぱいです。

4月進級・入園して、あっという間に2学期が始まりますね。1学期前半の涙の姿が懐かしく感じるほどに眩しい笑顔で園生活を楽しんでくれ、身も心もその子なりに成長した姿に嬉しく感じます。

1学期中のばんだ組での2大ブームは「虫」と「歌」です。虫は、園庭でのダンゴムシ探しから始まり、保育室内でのかたつむりとアゲハ蝶の幼虫の飼育が子どもたちの中での大きな存在でした。特にアゲハの幼虫の飼育は子どもたちにとって大きな刺激でした。最初は近くで見ると怖がっていた様子でしたが、葉っぱを食べる幼虫の姿を見て「かわいいねえ」と愛でたり、虫の図鑑を片手に「いっしょね!」と観察したり、毎朝登園するとサナギが蝶になってないか確認したり、と日々の保育の中で大きな存在になっていました。保育者と一緒には餌を取りに行ったり、ゲージ内をお掃除してあげたり、愛情を持ってお世話してあげる姿も印象的です。

歌は、毎朝の朝の会で歌っているのは勿論、自由遊びの時間にも「ピアノ弾いてよ」とリクエストされることも多く、曲に合わせて歌って踊って楽しんでいます。最近では、玩具で手作りマイクを作って熱唱したり、ピアノを弾く保育者の真似をするのもブームで、小さな先生たちが保育室内で朝の会ごっこを楽しんでいます。音楽に合わせて表現することも楽しんでおります。子どもたちが楽しんで熱中していることを2学期でも取り入れながら、日々楽しんで保育出来るようにしていきたいと思っています。

2学期からは、年少組進級に向けて少しずつ園生活も変わっていきます。子どもたちが自信を持って進級出来るようにサポートしていきたいと思しますので、今学期も何卒よろしくお願い致します。



2 学期の目標



- ・簡単な身の回りのことを、自分でやってみようとし、自分で出来た達成感を味わう。
- ・秋の自然に触れながら、身体を十分に動かして楽しむ。
- ・手洗い、うがいの習慣を身につけ、健康に過ごす。

